



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に
- しっかりと
- 最後まで
- 助け合い

2022.9.22 NO.22



総合の新聞が完成してきています！！

総合では、4月からアイヌ文化についての学習を進めてきました。末広小学校に見学に行ったり、踊りの体験学習をしたりと、アイヌ文化についてたくさんのことを学びました。そのことを新聞でまとめていて、発表会を行っているクラスもあります。



個人懇談ありがとうございました！

個人懇談期間、お忙しい中、学校に足を運んでいただきありがとうございました。ご家庭でのお子さんの様子なども知ることができ、とても有意義な時間となりました。今後も、ご家庭と連絡を取り合っていきたいと考えております。今後ともよろしくお願いいたします。

ぽすくまくんのシール

6月頃に国語で学習した「手紙の書き方」について、アンケートに答えた御礼にぽすくまくんのシールを郵便局の方々からいただきました。



外の体育について

外の空気や風が肌寒く感じるようになりましたが、体育はもう少し外で学習することになります。天気あまりよくない日は、日中でも寒く感じるかもしれません。体育のある日は脱ぎ着のしやすい服装で登校するよう、ご家庭でもご協力をお願いします。